

GNL 17 : Forte croissance de la consommation mondiale de GNL

La 17^{ème} conférence internationale du gaz naturel liquéfié GNL17 s'est tenue à Houston (USA) du 16 au 19 avril 2013. Des communications ont été présentées par d'éminents experts et dirigeants de l'industrie mondiale du gaz. L'Algérie a participé à cet événement important par une délégation forte de 30 hauts responsables du secteur de l'énergie. Cette conférence a été l'occasion de souligner la croissance fulgurante de la consommation du gaz naturel dans le monde, induisant de facto un double défi consistant d'une part aux avancées technologiques nécessaires dans le domaine de l'industrie du gaz et d'autre part, l'adaptation de nouvelles capacités de production de GNL, avec pour consé-



quence directe, l'augmentation des potentialités du transport maritime de GNL.

Si les pays consommateurs se retournent de plus en plus vers le gaz naturel au lieu des autres sources énergétiques, les fuels traditionnels et l'énergie nucléaire, ceci montre les bienfaits du gaz naturel en tant qu'énergie propre et pas chère, face à la donnée environnementale immuable qui consiste en la réduction des émissions des gaz à effet de serre (CO_x, NO_x et SO_x) dommageables à la nature.

Il est à noter que la 16^{ème} édition (GNL16) s'est déroulée à Oran en avril 2010, et que la prochaine édition (GNL18) aura lieu en avril 2016 dans la ville de Perth en Australie.

En marge de la conférence, l'ambassade d'Algérie à Washington et le conseil d'affaires algéro-américain (USABC), en collaboration avec le groupe Sonatrach, ont organisé le 18 avril une journée spéciale Algérie, pour présenter les potentialités, les compétences algériennes et les opportunités d'investissement dans le domaine de l'industrie énergétique. Un reportage a été projeté sur l'évolution et la croissance de l'activité énergétique en Algérie.

Cette journée a également servi à montrer que l'Algérie s'est résolument inscrite dans un processus de mise en adéquation avec les normes universelles en matière d'acquisition et maîtrise des nouvelles technologies, d'obtention des normes et certifications relatives à ses domaines d'activités, mais également d'adaptation de son cadre réglementaire et fonctionnel aux spécificités actuelles du marché mondial des hydrocarbures.

Quelques dates importantes :

- Du 17 au 19 Septembre 2014 – International Gas Research Conference (IGRC 2014), Copenhagen, Denmark (<http://www.igrc2014.com>)
- Du 1 au 5 Juin 2015 – World Gas Conference (WGC 2015) Paris, France (<http://www.wgc2015.org>)
- En Avril 2016 – GNL18, Perth, Australia
- En juin 2018 – World Gas Conference and Exhibition, Washington, DC, USA

Convention MLC 2006

La Convention du travail maritime MLC 2006 est un instrument juridiquement contraignant de l'Organisation Internationale du Travail, qui met en place un ensemble de normes couvrant les différents domaines du droit social dans le secteur du transport maritime.

La MLC 2006 fixe des normes minimales applicables à bord des navires, notamment en matière de conditions d'emploi, de santé, de sécurité au travail, d'hygiène et de bien-être, en vue de contribuer à l'amélioration des conditions de travail et de vie des gens de mer. La Convention entre en vigueur le mois d'août 2013.

Hyproc SC a dans ce sens, entamé un programme de certification de ses navires, pour se conformer aux exigences de cette convention.

Signature du contrat d'affrètement avec l'armateur italien Mediterranea Di Navigazione

En date du 28.05.2013, la Direction Marine Trade de Hyproc SC a reçu une délégation de l'armateur italien Mediterranea Di Navigazione pour la signature d'un contrat d'affrètement du navire Saracena, appartenant à cet armateur et affrété pour le compte de NAFTAL.

La cérémonie de signature s'est déroulée, en présence de M. Paolo CAGNONI, Président Directeur Général de Mediterranea Di Navigazione et de M. Laid BENCHELIK, Directeur Chartering & Operations.

Après les présentations des deux sociétés, les deux parties ont exploré les perspectives de coopération dans le domaine du transport maritime des produits chimiques, un créneau que la Direction Marine Trade est en train de développer dans le cadre de son programme.

A la fin de cette visite, la délégation italienne s'est dite satisfaite et honorée de l'accueil qui lui a été réservé.



Organisation de Hyproc SC

La compagnie a récemment procédé à un réaménagement de son organisation, entre autres la création d'une structure qui aura pour missions, la gestion du démarrage du Centre d'Accueil et de Perfectionnement des Sablettes à Mostaganem.

Le CAP qui ouvrira ses portes bientôt, réalisera toutes les prestations liées aux formations, séminaires servant à la qualification des personnels, marin et sédentaire, dans le domaine de l'activité de la Compagnie et de ses filiales. Il est à noter que ces prestations pourront être élargies selon les besoins exprimés par des partenaires externes.



Départ en retraite

Une cérémonie présidée par Monsieur le Président Directeur Général a été organisée en l'honneur de M. Ahmed KALOUAZ et M. Djillali MOUSSAOUI, à l'occasion de leur sortie à la retraite après de longues années passées au service de Hyproc SC.

Cette cérémonie empreinte d'une ambiance fraternelle a mis à l'honneur les deux cadres de la Compagnie, pour leur travail et abnégation au sein de Hyproc SC. Ces derniers ont été très émus suite aux égardes qui leur ont été témoignés.



Installation du Comité de Participation

La Direction Générale a durant la journée du 30 juillet 2013, procédé à l'installation du Comité de Participation de Hyproc SC issu du dernier scrutin.

La nouvelle équipe est composée de :

- Quatre délégués marins : M. Ahmed BELKACEMI, M. Kamel BENRABAH, M. Yahia CHAIBAT, M. Méhadji HAMDADOU.
- Trois délégués sédentaires : M. Djelloul CHABNI, Mme Wassila YAHYAOUI, M. Rachid ZEROUG.
- Un délégué des agences de consignation : M. Said AIT-SALAH.

«Bulletin Hyproc SC» est une publication de **Hyproc Shipping Company** - Centre de Communication de l'Entreprise - CCE
Siège Social : Zhun USTO - BP 7200 ES-SEDDIKIA - Oran 31025 – ALGERIE - Tél : 213 41 42.62.62 / 42.63.63 Fax : 213 41 42.32.75
Divisions Opérationnelles : BP 60 Zone Industrielle Arzew - Oran 31200 – ALGERIE - Tél : 213 41 47.48.55/56/57/59 Fax : 213 41 47.34.45
Site web : www.hyproc.dz - **Email** : hyproc@hyproc.dz